



# みどりっ子便り



## 豊かな体験活動 特集1



6月も3週目を迎え、各学年・学級とも真剣に学習に取り組んでいます。また、新型コロナウイルス感染症対策重点措置期間が終了したことから、感染防止対策を徹底しながら各種の体験活動を進めています。今週号は、各学年で実施している豊かな体験活動の中から1年、2年、3年、6年についてお知らせいたします。

子どもたちは五感を使って実際に体験することにより、たくさんのお話を学びます。それは知識だけでなく、互いに力を合わせて活動することの大切さや互いを尊重する心など、豊かな心をはぐくむことにつながります。コロナ禍ではありますが、これからも感染防止に努めながら、豊かな体験活動を経験させたいと思います。



## ☆わくわくときどき まちたんけん (2年)

6月15日(木)、2年生が生活科の学習で町探検を行いました。全員で回った1回目の探検をもとに、班ごとに行きたい場所や質問したいことなどの計画を立てました。2回目の町探検はあいにくの雨模様でしたが、みんな元気いっぱい探検を行いました。地域をまわりました。お店やさんや郵便局、駐在所、消防署屯所など、班ごとに楽しく探検していました。

班別活動の見守りボランティアにご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## ☆1年生を迎える会 (1年・6年)

同じく15日(水)、新型コロナウイルス感染症拡大防止重点措置のため延期されていた「1年生おめでとうの会」を、6年生が企画・運営して実施しました。感染防止に努めながら、実行委員会を中心に内容の検討やリハーサルを重ねて準備を行い、1年生と6年生のみで実施することにしました。

当日は、○×ゲームやジェスチャーゲーム、鬼ごっこ、6年生の工夫いっぱいのゲームで楽しく交流することができました。1年生が楽しく交流できるようルールを分かりやすく教えたり、優しく声をかけたりする6年生の姿が輝いていました。



## ☆リコーダー講習会 (3年)

15日(水)には、3年生のリコーダー講習会も行われました。3年生から音楽でリコーダーの学習が始まります。講師の先生を招いて、どのように息を吹き込めばきれいな音ができるか、具体的に教えていただきました。最後には、いろいろな種類のリコーダーで、素晴らしい模範演奏も聴かせていただきました。瞳を輝かせて講師の先生の演奏やお話を聞き入る子どもたちの姿が見られました。これからの音楽の学習がさらに楽しみになったようでした。

